



Constantemente Emprendedores Cubanos, son acosados por la policía y el cuerpo de inspectores del Gobierno, el aumento de operativos anticorrupción que lleva a cabo el Sr. Diaz-Canel en la isla, no es más que una fachada que quiere vender al pueblo, asegura Miriam Castanedo Morales, cuentapropista que posee una licencia de zapatera.

Ante las acciones efectuadas en los ultimos dias se encuentran auditorias al sistema contable de cada declaración jurada. Y operativos que vienen realizando fuerzas combinadas de la Policía Técnica de Investigaciones (PTI) la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) y funcionarios del Departamento Integral de Supervisión y Control (DISC).

El trabajo por cuenta propia se impulsó en la isla a partir de octubre del 2010 cuando, el gobierno comenzó a realizar reformas económicas y despidos masivos dentro de la fuerza laboral activa. Para lograr una reubicación de la fuerza laboral que vagaba en las calles del país se impulsó el cuentapropismo, la actividad comprende a las personas que ejercen por esfuerzo propio. Para el año 2018 más de 1 000 000 personas en edad laboral ejercen esta modalidad de empleo, buscando una mejor remuneración, según datos recientes de la (ONEI). El cuentapropismo en cuba no era posible por la forma de pensar de muchos dirigentes, quienes consideraban a los trabajadores no estatales como lumpens y vagos.

Titulares

Deficiente atención médica

La deficiente atención médica que atraviesa Cuba, provoca hacinadas consultas, generando largas horas de espera en centros hospitalarios.

Cont. Pág.4



Área cerrada afecta a cientos de clientes.

Cont. Pág. 6



Gigantesco incendio en VillaClara provoca serias afectaciones en telefonía celular.

Cont. Pág.7



Falta de agua, provoca el cierre de centros comerciales

Cont. Pág. 4





NOTICIAS



Ex-recluso pide solución a su vivienda

Por: Adalberto Izquierdo Oliver
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Gobierno municipal me ha negado la posibilidad de reparar mi casa por mi condición de ex-recluso. El mal estado constructivo de mi vivienda amenaza la estabilidad de mi familia. Los funcionarios alegan, que debido a su condición de ex-convicto, no pueden realizar los trámites para la reparación.

Soy Adalberto Izquierdo Oliver, me he dirigido a todas las instancias del gobierno municipal para realizar la solicitud del trámite de mi vivienda, y siempre me envían a ver a otro funcionario y cuando llego a ese funcionario al cual fui dirigido, el mismo me envía a ver a otro y así llevo 2 años de trámites en trámites y no acabo de resolver. He visitado las oficinas de Bienestar Social, para solicitar un subsidio, he contactado con el delegado de mi zona y no he resuelto mi problema. En una

oportunidad, visitó mi casa un arquitecto de la comunidad, este me hizo algunas mediciones y me informó que mi caso sería analizado. Soy vecino de Calle Puerta Cerrada, número 409 Apto. 17 entre Figura y Chamorro, lleva más de dos años en esta situación. Fui recluido en el año 2010 y enviado a la provincia de Camagüey por violaciones del tráfico fui sentenciado a 1 año de privación de libertad y ya cumplí con la sociedad.

"La situación de la vivienda en Cuba ha llegado desde hace años a un estado crítico. El gobierno no quiere darse cuenta que el cubano necesita ayuda. Yo mismo me encuentro en una situación desfavorable. Los trabajadores sociales estuvieron aquí, me dijeron que se podía resolver mi problema y nada, todo fue por gusto".

"Ahora que cumplí mi sentencia, quiero reparar mi casa y no puedo. La excusa que utilizan para no ayudarme es que como estuve preso, no me pueden dar materiales ni realizar trámites bancarios. Que van a esperar a que se caiga mi casa y no tenga a donde ir, porque se me derrumbó. Todos tenemos derecho a equivocarnos, para eso existen las rectificaciones, pero en este país si te equivocas no eres más persona", comentó Adalberto.

Mi subsidio no llega



Por: Nancy Rodríguez Frías
Cubana de a pie

Arroyo Naranjo, La Habana (ICLEP).

Durante ocho años he esperado por la asignación del cheque que es otorgado por la dirección de vivienda, con el cual comprar los materiales de construcción y reparar el inmueble donde vivo junto a mi familia.

Mi nombre es Nancy Rodríguez, soy jubilada y residente de un inmueble sin condiciones habitables para mí y para mi familia. He solicitado la asistencia de la dirección de vivienda para reconstruir mi casa, lo cual llevo esperando ocho años que la instancia del gobierno se pronuncie a mi favor. Soy residente de la vivienda # 46 ubicada en la carretera del Cuervo comunidad Las Lajas, Arroyo Naranjo. Cuando parece que todo se va a resolver entonces faltan y faltan más trámites y esto es interminable.

La dirección municipal de la vivienda me aprobó, desde hace 1 año la suma de 11 mil pesos moneda nacional para la compra de los materiales necesarios para reparar la vivienda. Pero eso no fue lo defectado por los arquitectos que vinieron a inspeccionar mi casa y he apelado esa decisión.

Pues llevo mucho, tiempo a la espera de los materiales y la situación del inmueble ha empeorado. Soy una señora débil visual y jubilada por lo cual no cuento con recursos para enfrentar la reparación del inmueble en el que vivo con mi familia.

"Soy ciega y no tengo dinero para la reparación de mi casa, y ahora vivienda me asigna solo 11 mil pesos, de los 85 mil que originalmente dijeron que me iban a dar, eso es una falta de respeto" argumentó Nancy Rodríguez damnificada quien se encuentra a la espera de un subsidio del gobierno.

Continúan casos críticos de la vivienda



Por: Obdulia Bauta Valdés
Cubana de a pie

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP).

Continúo viviendo junto a mi hija y mi nieta, en un edificio a punto del desplome. Los residentes de ese inmueble llevamos dos años a la espera de la ayuda prometida para el arreglo del mismo. En el local fueron evacuados 18 familias por parte de la Dirección Municipal de la Vivienda, pero nosotros todavía.

Mi nombre es Obdulia Bauta Valdés de 68 años de edad soy débil visual y continúo a la espera del auxilio que me prometieron para arreglar mi vivienda, que está al punto de colapsar. A mí junto a otras familias nos fue anunciada una ayuda gubernamental para la compra de materiales de construcción con precios subsidiados, e incluyendo el apoyo con una brigada de obreros, desde el 2013, pero hasta la fecha la respuesta no ha llegado. Este es otro de los tantos casos de promesas incumplidas del gobierno que engaña y engaña a su pueblo.

La Dirección Municipal de la Vivienda dictaminó el inmueble como inhabitable e intransferible, alegándole a los moradores que debíamos abandonar el edificio para evitar pérdidas de vidas humanas. Las familias que residimos todavía en el inmueble no hemos aceptado los locales de tránsito (albergues), porque estos no tienen las condiciones mínimas para vivir y están ubicados en lugares apartados de la ciudad.

Mi edificio se encuentra ubicado en Misión # 511 entre Florida y Alambique en la barriada de Jesús María, donde fueron evacuados algunas familias. Estas decidieron salir por la peligrosa situación constructiva del recinto. En la zona ya se hace constante situaciones de esta naturaleza porque la mayoría de las edificaciones se acercan a un siglo de vida. "No puedo salir de aquí, los albergues que me han ofrecido no tienen agua potable, y solo tienen un baño.



Accidente de tránsito deja dos heridos



Por: Alejandro Hernández Rodríguez
Periodista ciudadano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Impacto entre dos vehículos deja un saldo de dos heridos y serios daños materiales a una propiedad. Hasta el momento las autoridades continúan investigando para determinar, cuales pudieran haber sido las causas del accidente.

Un accidente , entre un auto marca Lada, y un camión de la Empresa Estatal de Telecomunicaciones ETECSA.SA, dejó un saldo de dos personas heridas y serios daños materiales a una propiedad del gobierno. Uno de los lesionados sufrió una contusión en la cabeza y tuvo que ser trasladado hacia el hospital General Calixto García de inmediato, mientras que la identidad del otro lesionado permanece sin esclarecer. El hecho ocurrió el pasado 22 de Junio en horas de la mañana en la calle de Egido esquina Monte.

Hasta el momento, las autoridades tratan de esclarecer las posibles causas que dieron origen a tan lamentable accidente. Los familiares de Oscar aseguran que evoluciona satisfactoriamente y alegan que el culpable del accidente fue el conductor del camión, quien trató de rebasar al auto de manera brusca, provocando que el chofer se lanzara contra la edificación para evitar golpear a varias personas que cruzaban la calle en esos momentos.

"Es lamentable lo que les paso a los dos, aunque pudieron haberlo evitado si hubieran conducido con más cuidado", aseguró Mayte Arencibia residente de la calle monte.

"Vi el accidente y si el joven no hubiera frenado con la pared hoy estuvieran llorando a más de uno", comentó Alfredo trabajador de la empresa informática Softec.

Asaltan a pareja de origen español



Por: Ernesto Sánchez Rodríguez
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Asaltan a dos jóvenes de origen español, mientras paseaban por el malecón habanero. Ninguno de los asaltados sufrió heridas, y hoy se encuentran juntos a sus familiares. Hasta el momento las autoridades no han atrapado a los atacantes.

Una pareja de origen español, identificada con el nombre de Belquis de la Paz y Carlos Ferreiro, fueron víctima de un asalto por tres personas de la raza negra, que cuchillo en mano le exigieron que les entregaran las pertenencias que cargaban con ellos. A lo cual respondieron sin ofrecer resistencia, y entregándoles sus posesiones, entre las cuales le llevaron alrededor de 300 cuc y sus teléfonos celulares. El atraco ocurrió mientras la pareja paseaba por el malecón habanero en horas de la tarde del pasado 18 de Junio.

Rápidamente las víctimas reportaron el hecho a las autoridades, las cuales hasta la fecha no han encontrado el paradero de los asaltantes. En meses anteriores Amanecer Habanero ha reportado varios asaltos a turistas que han venido ocurriendo en las inmediaciones del malecón habanero y el casco histórico de la ciudad. Sin que se conozca si las autoridades hayan atrapado a los malhechores y sin reportes de que se haya podido recuperar las propiedades sustraídas las víctimas durante los atracos.

"Es triste volver a cuba y ver la violencia que ha proliferado en sus calles, vine para ver a mi familia y estar con ellos en las vacaciones pero ahora con lo ocurrido pienso que demorare bastante en volver a venir", argumentó Belquis de la Paz víctima del asalto.



!!!Feliz cumpleaños!!!: A Mercedes Romero Llanes, les desean todos sus familiares y amigos, que cumpla muchos años más en compañía de sus seres queridos.
!!! Dios le siga bendiciendo!!!



CONOZCA SUS DERECHOS



Detenciones Arbitrarias

¿Dónde está recogido ese derecho?

Artículo 58 de la Constitución: "Nadie puede ser detenido sino en los casos, en la forma y con las garantías que prescriben las leyes."

Artículo 9 de la Declaración Universal de Derechos Humanos: "Nadie podrá ser arbitrariamente detenido, preso ni desterrado". Artículo 9 del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos: "Todo individuo tiene derecho a la libertad y a la seguridad personal. Nadie podrá ser sometido a detención o prisión arbitrarias. Nadie podrá ser privado de su libertad, salvo por las causas fijadas por la ley y con arreglo al procedimiento establecido en esta".

¿Cuándo pueden detenerme?

Puedes ser detenido si infringes la ley penal.

La autoridad o agente de la policía podrá detenerte cuando:

En el momento de ir a cometer un delito. Si estas acusado en rebeldía.

Si te has fugado estando detenido o en prisión provisional.

Si existe contra ti una orden de detención.

Si está acusado de delito contra la Seguridad del Estado.

Si está acusado de un delito que puede ser penado con más de 6 años de privación de libertad.

Si estas acusado de cualquier delito siempre y cuando los hechos hayan producido alarma o se produzcan con frecuencia en el territorio del municipio, o si existen elementos para creer que trata-ras de evadir la acción de la justicia.

¿Cómo debería tener lugar la detención?

La **Ley de Procedimiento Penal** regula cuando puede alguien ser detenido y como



Deficiente atención médica



Por: Reynaldo guerras Jiménez
Cubano de a pie

Arroyo Naranjo, La Habana, (ICLEP). La deficiente atención médica que atraviesa Cuba, provoca hacinadas consultas, generando largas horas de espera en centros hospitalarios. La administración del lugar se limitó a comentar acerca de la situación del centro, que no cubre todas las especialidades para consultar a los pacientes.

Las consultas del Hospital Docente Julio Trigo, se encuentran hacinadas y repletas de pacientes que tienen que esperar largas horas para ser vistos por algún especialista. El problema es constante y no ha mejorado la situación del centro que desde hace varios años es sometido a interminables reparaciones, según un trabajador del lugar que prefirió hablar en condición de anonimato la realidad es que esto se debe a la ausencia de galenos para atender a la población, debido al programa de exportación de servicios médicos que continúa siendo una importante fuente de ingreso para el gobierno.

En la década de los ochenta la isla mostraba una mejora en los servicios médicos y hospitalarios, pero con la desaparición del campo socialista, y la no implantación de nuevas estrategias dentro de la economía cubana, como la apertura económica real y no cosmética, ha habido un gran retroceso, que dio al traste la actual situación que exhiben muchos hospitales en la capital.

Cuba mantiene hoy, solamente en la república de Venezuela, más de treinta mil personas que prestan sus servi-

cios, y un sin número de médicos repartidos por todo el orbe como parte de su política de exportación de los servicios médicos. Aunque asegura que no es la razón por la cual en los policlínicos y hospitales no se les brinda a la población una buena atención.

"Estoy desde las cuatro de la mañana levantada, para marcar para la cola de ginecología, porque sino vengo temprano me voy para mi casa a las cuatro de la tarde", argumentó Osleydis Rivero, vecina de la calle 7ma entre 2da y 3ra en la comunidad de Mantilla.

"La atención en nuestros centros no mejora hasta que no vuelvan nuestros médicos que están en todo el mundo no haciendo una labor altruista, sino llenándole el bolsillo a unos pocos" aseguró la doctora María Herrera.



FOTO: ICLEP

Imagen de las consultas en el Hospital Julio Trigo

Falta de agua provoca el cierre de centros comerciales



Por: Arisbel blanco Marrero
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana (ICLEP). Falta de agua, provoca el cierre de centros comerciales afectando a un sin número de clientes de la localidad y a los propios trabajadores del lugar. Quienes han visto contraerse sus economías en medio de esta nueva crisis del preciado líquido.

Varios establecimientos comerciales han cerrado sus puertas debido a la falta de abasto de agua a sus locales, provocando esto una gran afectación a los consumidores del mismo pues tienen que trasladarse hacia otro municipio para realizar sus compras. Uno de estos establecimientos es el agro ubicado en la calle Corrales, donde aun sus trabajadores han visto su economía familiar reducirse pues sin agua el centro no puede operar.

Según uno de los trabajadores del agro existen más de treinta comercios cerrados por la prolongada escasez de agua en el municipio y los que permanecen abiertos es porque cuentan con una infraestructura que les permite continuar brindando servicio.

Una cisterna donde almacenar agua potable, es una

solución a la cual no todos pueden acceder, pues hay que sacar una licencia de construcción, más el costo de los materiales continua siendo un sueño para muchos de ellos. Por su parte la estatal Empresa de aguas de la Habana declaró a la televisión cubana que las reparaciones durarían hasta finales del mes de Junio.

"El tema del agua es una desgracia en el barrio, hay que pagar altos precios por una pipa, eso el que pueda", argumentó Moraima Leyva, vecina de la calle Corrales.

"Todo se resuelve, pero a que costo, el precio de una pipa de agua en estos momentos oscila entre 50 y 60 cuc y no nos da negocio trabajar gastando tanto dinero por eso la mayoría estamos cerrados, mientras duren las reparaciones", argumentó un trabajador del agro que prefirió hablar en condición de anonimato.



FOTO: ICLEP

Carro cisterna distribuye agua a la comunidad



¿Cambios en Cuba?

Por: Modesto Hernández Herrera
Periodista ciudadano

¿Cuba está cambiando o están dando los estratos de poder en la Isla una idea de cambio? Cuando en la década de los noventa del siglo pasado los gobernantes cubanos decidieron capitalizar al país, muchos de los analistas nacionales e internacionales, así como especialistas en política y economía le tenían fecha de conclusión al derruido sistema de gobierno isleño y ¿Qué sucedió? Veintitrés años después Cuba ha remodelado su estrategia, adaptándose al mundo existente y muchos todavía siguen pensando que con los métodos del siglo XX se puede conducir a una transición sin crear estrategias nuevas en el siglo XXI.

Nada permanece inamovible, los tiempos cambian, cambian los conceptos y las estrategias, se transforman las ideas para hacerlas adaptables a lo que se pretende lograr y eso en profundidad están haciendo los que conducen la política cubana, en un eslogan muy repetido última-mente se puede visualizar este hecho "Estamos construyendo nuestro propio modelo de socialismo", es obvio que esto sucede así por las transformaciones que el mundo capitalista con el cese de la guerra fría (Finales de siglo pasado 1989 - 1993) comenzó a implementar. Se terminaron las posturas de fuerza y comenzaron las posturas inteligentes, hoy se apuesta por las alianzas del tipo económico e incluso se cede en algunas de las vertientes del control político (Nueva ley cubana para la inversión extranjera), en nuestro criterio no se trata de ganar tiempo sino más bien de posicionarse como una posible inversión más allá de una ideología política.

Países como: Reino Unido (Cuba le adeuda aproximadamente 342 millones de USD) Italia (371 millones) España (3200 millones) China (3170 millones) Francia (1856 millones) y Rusia, que le condono más del 90% de su deuda a Cuba, son algunos de los países más interesados en las inversiones abiertas a licitación en los polos económicos que hoy se fraguan en la isla (el primero de ellos ya en explotación y denominado, Zona de desarrollo del Mariel). Se puede apreciar entre los países mencionados con intención de negocios con Cuba que tres pertenecen al selecto club del G-8 y dos son miembros plenos del BRICS, resulta muy interesante que países con tan clara estrategia de desarrollo inviertan en un país que se presenta hoy como inestable y peligroso. Esto nos presenta un mapa muy interesante de las reales pretensiones que tienen los que manejan los hilos de la política y la economía cubanas, puede ser un sistema Social capitalista o un capitalismo socializado, sin la pérdida del control político.



La educación un tema de reflexión

Por: Miriam Herrera Calvo
Periodista ciudadana

Constantemente motivo de análisis en nuestra sociedad es el tema educativo, su degradación paulatina mas que una ves ha dado de que hablar en las calles y hasta en los medios oficiales, reconociendo la ausencia de maestros , y la no profesionalidad de muchos de los que existen. En 1904, Emil Kraepelin, examino por primera vez, con metodología científica, los tipos similares al trastorno antisocial de la personalidad; también conocidos como sicópatas. Los que padecen de esta enfermedad, pierden la noción de la importancia que tienen las normas sociales, las leyes y derechos individuales. Hay que saber diferenciar entre las personas que sufren de esa patología de índole psíquica y los individuos que, sin ninguna anomalía genética, son antisociales por naturaleza.

La educación es un proceso multidireccional, mediante el cual se transmiten conocimientos, valores, costumbres y formas de actuar. La misma no solo se promueve a través de la palabra. Está presente en todas nuestras acciones, sentimientos y actitudes. Las nuevas generaciones, asimilan y aprenden los conocimientos y normas de conducta, modo de ser y formas de ver el mundo de generaciones anteriores. Esto es algo que está en peligro de extinción. En la actualidad es muy poco común, al menos en Cuba, ver a una persona llegar a un lugar determinado con un saludo, unos buenos días o buenas noches.

Es casi imposible encontrar a alguien por la calle, dispuesto a ayudar a un anciano o que le brinde el hombro a un discapacitado para cruzar la avenida. De estas buenas costumbres solo quedan las sombras. En cierta ocasión, viajando en ómnibus, le cedí mi asiento a una señora mayor. Ella, sin mostrar el más mínimo agradecimiento, se sentó. Después la señora, de unos 60 años de edad, se levantó y le entrego el puesto a un conocido suyo. Yo simplemente me quede ahí parado mirando cómo se alejaba.

Frecuentemente los adultos expresan sus inquietudes acerca de la generación joven actual. Que esta, "está pérdida". Sin embargo, es conveniente detenernos a meditar. No se puede vivir ajeno a la realidad. Muchos de estos problemas que nos asedian, son resultado de un proceso de decrepitud social acumulativo. Quiero dejar el tema abierto a la manera de pensar de cada ser humano. Como bien dice la Doctora Ana María Polo, ande con cuidado, edúquese lo más que pueda, respete para que lo respeten y que DIOS le ampare.



Sobre el idioma



Para el uso correcto de su idioma

Desnaturalizado. Cruel. El que maltrata a sus familiares.

Hierro. Metal dúctil de color gris azulado y maleable.

Legionario. Perteneciente a la legión. Soldado de la misma.

Letanía. Oración formada por una serie de invocaciones.

Purgar. Purificar. Satisfacer con una pena parte o la

totalidad de una culpa.

Quebrada. Paso estrecho entre montañas. Hendidura de la tierra.

Reflejar. Hacer patente una cosa. Hacer que una cosa se vea en otra.

Malaquita. Carbonato de cobre, de color verde y usado en labores de joyería.

Maniquí. Muñeco que se usa para exhibir vestidos.

Blasonar. Presumir o hacer ostentación de algo.

Jerarquía. El que desempeña un alto cargo.



En peligro de derrumbe



Por: Alejandro Hernández Cepero
Periodista ciudadano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Las constantes lluvias de los últimos días agravan la ya bastante depauperada estructura de un edificio que desafía la gravedad. Sin servicio sanitario y con una cisterna contaminada y clausurada, el gobierno local, una vez más, no toma cartas en el asunto.

El inmueble, presenta considerables fallos en su estructura que a la postre y sin previo aviso provocaran su colapso poniendo en riesgo las vidas de varias decenas de personas residentes allí entre ellas, varios menores de edad y no pocos ancianos algunos de ellos, impedidos físicos y otros, con declarados padecimientos psiquiátricos. Los escalones de la escalera de acceso a las plantas superiores se encuentran desgastados y lisos, la baranda de la escalera está suelta y, según los propios vecinos, por solo poner un ejemplo, la doctora del consultorio médico los visita solo en casos de extrema necesidad.

En la azotea, cuya escalera de acceso fue recientemente reparada por medios propios, viven los que luego del inminente derrumbe serán los más afectados entre ellos, varios menores de edad, su madre que se negó a declarar, según sus propias palabras, por ser empleada del gobierno y su esposo un policía. El edificio ubicado en calle Corrales 205 entre Factoría y Aponte forma parte del interminable inventario que el propio gobierno de la

Habana Vieja clasifica bajo la denominación de "estáticas milagrosas".

Según declaraciones de los propios vecinos, se ven obligados a orinar en un cubo y defecar en jabas de nylon que más tarde botan a la basura gracias a que el baño ha perdido las tuberías sanitarias producto de la falta de mantenimiento durante los últimos 40 años. El agua potable deben buscarla desde los depósitos ubicados a varias calles del edificio pues la cisterna está contaminada entre otras, con aguas albañales y, por ende, clausurada.

Juana Paula Izquierdo Álvarez una anciana de 65 años y aquejada de varios padecimientos médicos, Ernesto Aguilera Infante de 74 años, operado de ambas piernas y al cuidado de su hija con padecimientos psiquiátricos y Elio Elías Laffita Isaac quien reside en el edificio desde hace 60 años, han denunciado las precarias situaciones de vida que enfrentan y, ante las que, hasta este momento, el gobierno se ha hecho oídos sordos y el de la vista gorda.



Vista exterior de Corrales 205

Área cerrada afecta a cientos de clientes



Por: José Bueno Aguilera
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Afectados permanecen decenas de clientes de uno de los mercados más concurridos de la ciudad, luego que el área donde se comercializan los productos cárnicos fuera cerrado por falta de oferta. El sector más afectadas, continúan siendo las personas de la tercera edad.

Uno de los mercados más visitados de la ciudad es La Isla de Cuba, sin embargo el área donde se venden productos cárnicos, fue cerrado temporalmente por decisión de la gerencia de la tienda, excusándose en la falta de productos para ofertar a la población, y la no coordinación de entrada de variados productos.

La decisión afectó a un sin número de consumidores que ahora tienen que trasladarse, varios kilómetros para poder adquirir sus productos, lo cual compran con incierta periodicidad. El mercado se encuentra ubicado en la calle Monte, y según sus clientes la comercializadora, no tiene la intención de surtir el área de venta para darles una solución a los consumidores del lugar.

Según Yoel Agüero vecino de Apodaca y quien trabajó, en el centro como dependiente del mercado la falta de productos se debe a la actual crisis de alimentos que

atraviesa la isla, y que las autoridades del sector no tienen el menor interés en darle solución.

Pues Yoel ve la solución, al tema alimentario en abrir las puertas al sector privado quien posee un gran potencial productivo, y de esta manera disminuir las importaciones, dinero que el país pudiera aprovechar en invertir en sectores más necesitados como la vivienda y el transporte. Al personarse este reportero en las oficinas de comercializadora de Cimex, el director no quiso hacer declaración sobre el tema.

"Se hace difícil a la mujer, saber que va a poner a la mesa porque en estos momentos Cuba esta pasando una gran crisis alimentaria, los Tenseses que ha abierto el gobierno están pelados, no hay nada", argumentó Reyna Villegas vecina de la localidad.



Centro comercial La Isla de Cuba



Acosan a trabajadores por cuenta propia.



Por: José Ignacio Martínez
Periodista ciudadano

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP). Arremete nuevamente gobierno local en Habana Vieja contra trabajadores por cuenta propia, conocidos como Cuentapropistas. Negocios clausurados y numerosas multas, es la nueva política impulsada por el gobierno.

Una nueva oleada represiva contra los cuentapropistas en el capitalino municipio de Habana Vieja echó andar durante el presente mes de junio sin que los perjudicados, cuenten con las herramientas jurídicas necesarias que impidan el ejercicio arbitrario del derecho por parte de las autoridades locales. Los cuentapropistas han demostrado, a pesar de no alcanzar aún la perfección y la madurez necesaria, dar solución a un cada vez más creciente número de dificultades y brindar un considerable aporte económico a la sociedad.

La Habana Vieja es una zona mayoritariamente de edificios y la ley estipulaba en su inicio que en estos casos, con el consenso y permiso de todos los vecinos se les podía entregar la licencia, así ha sido y por eso están ahí un grupo de trabajadores por cuenta propia, luchando el pan diario, sin robar, trabajando honestamente.

“Cómo vamos a poder hacer todo esto si no nos dejan trabajar, a mí misma en dos ocasiones me han amenazado o cierras o te multamos y decomisamos la mercancía” Según Rosa María vendedora que posee su licencia actualizada.

“El mayor obstáculo que presentamos es la imposibilidad de sindicalizarnos de manera privada y esa es el mayor arma que tienen contra nosotros porque para nadie es un secreto que a la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) sólo le interesa lo que al gobierno beneficia” Aseguró otro de los afectados que hablo en condición de anonimato.



FOTO: ICLEP

Vista del local entregado

Nacionales

Gigantesco incendio en Villa Clara provoca serias afectaciones en telefonía celular.

La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) informa que se ha producido un incendio en un local tecnológico del Centro de Telecomunicaciones de Villa Clara.



Piden a Trump que EEUU encause a Raúl Castro por asesinato.



El representante republicano por la Florida, Ron DeSantis, presidente del Subcomité de Seguridad Nacional de la Cámara de Representantes de Estados Unidos pidió hoy a la Administración Trump el encausamiento del general Raúl Castro, por el asesinato de los cuatro pilotos de Hermanos al Rescate hace 22 años.

Responde Maylen Díaz Almaguer a tratamiento

El parte médico del pasado 8 de junio, había señalado que Maylen estaba “reportada en estado crítico y con alto riesgo de complicaciones, debido a la aparición de manifestaciones infecciosas”



Internacionales

Vinculan a Correa en causa por secuestro de opositor.



La jueza Daniella Camacho acogió el pedido de la fiscalía y dispuso que el exmandatario (2007-2017) se presente “cada 15 días” ante la suprema Corte Nacional de Justicia (CNJ) para que responda dentro del caso por el secuestro del exdiputado Fernando Balda.

Dos legisladores noruegos proponen a Trump para Nobel de la Paz.

Un grupo de siete congresistas estadounidenses respaldaron también en mayo pasado una nominación de Trump para el Nobel de la Paz 2019 por sus “esfuerzos transformativos para llevar la paz a la Península Coreana”



Opositores demandan al presidente Ortega.



Opositores demandan al presidente Ortega “una respuesta inmediata” a los obispos católicos, que la semana pasada le propusieron un plan de democratización como base para reanudar el diálogo con la alianza opositora, en busca de una salida.



FORO D

FORO
POR LOS DERECHOS
Y LIBERTADES

Foro por los Derechos y Libertades es un proyecto dirigido a la exigencia del restablecimiento de una serie de leyes en beneficio del pueblo trabajador. En el te brindan una (Hoja de Ruta), para su cumplimiento.

Para mas informacion visite:
Correo contacto: [Fo-roDyL@gmail.com](mailto:ForoDyL@gmail.com) twitter: @ForoDyL

CUBANOS DE ADENTRO Y DE ABAJO

El Portal Cubanos de Adentro y de Abajo tienen un compromiso con la verdad, la justicia y el derecho, la razón de lo honesto, lo honrado y lo honorable por encima de cualquier ambición concupiscente. Primero con la Cuba oprimida, obligada a callar sus más profundos sentimientos, atrapada en el timo del castrotrismo, la Cuba de adentro y de abajo, la más sufrida, la más humillada, la más burlada. Con esta Cuba primero y después con la Cuba de afuera. Para mas información visite:

www.cubanosdeadentroyabajo.wordpress.com

www.verdadesoscuras.wordpress.com



Vendo teléfonos móviles Phoenix 2 con resolución de pantalla de 1280 x 720 mpíxeles.

Lláme a Kiko al: 7683-27-35

Garantía y Calidad

Es nuestro mejor servicio



Vendo motorinas eléctricas nuevas, damos un mes de garantía para el funcionamiento.

Llamar al: 53-72-14-27



Relojero Juanito
Brindo servicio de calidad, especializado en relojes de marca Rolex no dude en llamar.

Yo soy la solución de Lunes a Sábado de 9:30 am a 5:30 pm.

Llama al: 76-08-11-92



Vendo juego de forro de asiento nuevo en su caja original para los vehículos marca Lada.

Llama al: 53-22-40-45



Clases de conducción en solo cinco días. Aprenda a conducir damos certificado oficial. Para más información llame al

Llamar al: 53-70-36-64

Escribir a: escuelarteinfantil@gmail.com



Vendo Keratina Evans de chocolate esta es la preferida por contener gran potencial y mayor efecto.

Llamar al: 52-74-51-94



Amanecer Habanero se complace en realizar la distribución de este medio 100% Gratuita

Consejo de redacción

Director: Daniel Gonzalez Oliva

Redactor: Suset Jiménez Ciriano

Editor: Julián Guillermo Espino

Email de la sede y # de teléfono: daniel.gonzalezoliva53@gmail.com # telf. 52000073

Dirección de la sede: Calle 7ma # 41 entre 2da nueva y Progreso, Municipio: Arroyo Naranjo, La Habana

Periodistas: Alejandro Hernández Cepero, José Ignacio Martínez, Reinaldo Guerra Jiménez, Miriam Herrera Calvo, Alejandro Hernández Rodríguez, José Bueno Aguilera, Modesto Hernández Herrera, Ernesto Rodríguez Sánchez, Arisbel Blanco Marrero, Nancy Rodríguez Frías, Obdulia Bauta Valdez, Adalberto Izquierdo Oliver.

Dirección ejecutiva en Cuba

Dr. ejecutivo: Alberto Corzo Corzo ----- 54559398

Dr. administrativo y de M+E: Alberto Castaño Echenique----- 53607049

Dr. de capacitación: Pedro Luis Hernández Hernández----- 54843711

Teléfono

Dirección general en E.U

Dr. general: Normando Hernández González

Dr. administrativo: Ervin Ibarra

Email del instituto: institutocubano@gmail.com

